

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 30. August 2011

100 Jahre Ruderverein Mühlheim

Am vergangenen Wochenende fand die Mühlheimer Ruderregatta am Mainufer statt. Dieses Jahr feiert der Mühlheimer Ruderverein sein 100-jähriges Bestehen. Trotz wechselhafter Witterung war die Regatta mit rund 120 Rennen und 400 Aktiven gut besetzt. Das begleitende Festprogramm gestalteten unter anderem ein Percussion-Ensemble der Musikschule und das Duo Ohrenschmaus. Abschluss des Jubiläumsjahres wird ein festlicher Ball am 29. Oktober in der Willy-Brandt-Halle sein.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.